

スマイル



神石小学校

2年通信

5月号

5月23日(日)運動会

23日は、梅雨の時期にもかかわらず雲一つない晴天に恵まれ、予定通り運動会を行うことができました。しかし、新型コロナウイルスの緊急事態宣言期間中ということで、保護者の方に直接運動会を見てもらえなかったのがとても残念でした。

がんばったリレー

きょうのリレーのときに、一年生にぬかされそうでした。でもみんなが、「がんばれ。」

と言っておうえんしてくれたので、ゆう気ができました。わたしのまえには、一年生の人たちがいました。一年生の人たちをぬかそうと思いつながらはりました。でも、一年生の人たちはぬかせませんでした。とつてもリレーをがんばりました。でも、赤チームは白チームにかてませんでした。くやしかったです。

がんばったリレー

きょうはうんどう会でした。三年生のひとりと二年生のふたりがいっしょにはりました。三年生がとてもはやかかったです。あと、三年生ぜんいんの はしりかたがすごかったです。

ぼくは、みどりチームです。三年生ふたりと、一年生ふたり、二年生ひとりとぼくが、いっしょのチームでした。一生けんめいはりました。じぶんのぜん力をはつきできてよかったです。

がんばったリレー

きょううんどう会がありました。リレーで二年生のともだちがはやかかったです。同じチームの三年生が

「まえの人ををぬかせなくつてごめん。」

と言いました。わたしは

「いいよ。」

と言いました。一生けんめい二年生のともだちをおいかけました。つかれました。リレーはまけてくやしかったけど、ぜん力を出せてうれしかったです。

がんばったこたい

きょうは、こたいの本ばんです。ぼくは、ちよう会やじゆぎやうのれんしゆうで、足をあげることに気をつけました。そのせいかをはつきしようと思いました。

入じようするとき、三年生とならんで足を高く上げて歩きました。けんばんハーモニカをふきながら歩くのは、とても大へんです。けんばんハーモニカがおもいので、下にさがってしまいました。ビデオをとっているのがんばろうと思いました。あつかったけどがんばったうんどう会でした。

がんばった きたい

さいしょ、入じょうものところになりました。六年生が、しきをしていました。さいしょリズムがちがって、なおそおうとしたらできました。そのまま、みんなとあわせてふいていきました。

こたいのきよくはぜんぶすきです。みんなとふくと、なかたのしくなってきました。とつてもたのしかったから、どんどんふいていきました。さいごまでがんばってできました。

こたいがおわってつかれたけど、とつてもたのしかったです。

がんばったバリバリかけっこ

きょうのうんどう会では、バリバリかけっこをがんばりました。

二年生の男子三人といっしょにはしりました。

「よいい。ドン。」

と、先生が言いました。と中はしっていたらみんなが

「ガンバレ。」

と言ってくれました。そのおうえんのおかげで、一人はぬけなかったけど、と中でふたりをぬかせました。わたしは二いになりました。

とつてもうれしかったです。



一生懸命に全力を出して頑張った運動会。一年生と比べるとしっかりとしたお兄ちゃんお姉ちゃんの姿をみることができました。

「チェッコリ玉入れ」のかわいい1・2年生ならではの踊りをみていただけなかったのが残念です。応援している4年生も応援席でリズムよく踊っていました。ぜひお子さんにおうちで踊ってみせてもらってください。